

## ちょこっと通信★執行部★ vol 28



今年度のPTA委員会活動も残り僅かとなりました。各委員会、執行部役員、ボランティア、サポーターにご参加いただいた皆さんには、細やかですが 感謝状をお渡します。お忙しい中、活動いただき有難うございました😊



2月、3年生昔の話を聞く会で、講師となる知識の方のサポートとしてPTA執行部役員が参加しました。親世代もゲームで育った今、おはじきやお手玉も馴染みが無く、輪回しは初見でとても新鮮でした😊 また見守り隊お礼の会では、スクールガードさんにPTAよりお礼の品をお渡しました。下校時刻の見守りだけに留まらず、先生方と通学路の安全確認も行っています。保護者として感謝しかありません😊

先日、伊丹市内で乗用車と自転車走行中の小学生との事故がありました。別途、稻小校区内でも事故は起こっており、自分が気をつけていたとしても突然巻き込まれる可能性もあります。自転車走行時のヘルメットはもちろん、学校からお知らせもありました様に登校時間、通学路を通る、更に目視確認など、各ご家庭においても春休み前にお話いただければと思います。

## ★★★PTA執行部役員より次年度のお知らせ★★★

1. 旗当番の連絡方法が変わります！！

在校生は年度末、新入生は準備ができ次第、家庭番号をこども便（子供が持ち帰る）で配布します。それを元に“まなびポケット”に配信される旗当番表をご確認の上、当番をお願いします😊

2. PTA会員情報提供用紙は、QRコードにて回答に一本化！

毎年、始業式に配布、新クラスなどご記入いただく用紙の事です。事情によりQRコード回答不可の方は事前にPTA室に連絡ください。